

お客様の声：平和記念公園鼻専門クリニック様



院長
竹本 浩太 先生

理事長
三箇 敏昭 先生

藤井社長は広島名物



さんか先生のお言葉を動画にて
ご紹介いたします。

北九州から広島への開業に不安を抱え、知人も当てもない状態で広島駅に降り立ったのが2021年6月。1年2ヶ月の歳月を経て2022年8月1日に開業させていただきました。

2院目の開業ということ、1院目で為せてない専門性と先進性にチャレンジしたいという思い。そして全く知らない土地での不安。語っていく中で、どんどん目が光っていった藤井社長の賛同の表情が今も忘れられません。

テナント決定から、建築設計・施工、器具備品の選定、スタッフ採用、役所仕事まで、ほぼ全て藤井社長自らが担当についていただきました。開業前2ヶ月は電話・LINE・打合せ、朝も昼もそして深夜も。もはや親友か恋人かそれ以上か?というほど、どっぷり関わっていただき私以上に真剣で私以上に一喜一憂をしてくださいました。“どうしてこれほどまでにしてくれるのか?”という思いが日に日に増していました。



カーポロード院長大和先生（右2人目）

実績：平和記念公園鼻専門クリニック様 院内の写真

